

VG-Bürgermeister: Dieter Glahn will nicht antreten

GROSSBUNDENBACH/ZWEIBRÜCKEN. „Ich werde definitiv nicht zur Wahl des Verbandsbürgermeisters antreten“, erklärte Großbundenbachs Bürgermeister Dieter Glahn auf Nachfrage der RHEINPFALZ. Der 58-Jährige war im Mai trotz vier Gegenkandidaten mit deutlicher Mehrheit wiedergewählt worden. Bei der Frage nach möglichen Herausforderern



Dieter Glahn

ARCHIVFOTO: THOF

von Amtsinhaber Jürgen Gundacker (SPD) fiel auch der Name Glahn. Dieter Glahn gehört der FDP an, in Großbundenbach hatte ihn die SPD als Bürgermeisterkandidaten nominiert, er führte auch die offene SPD-Liste als Spitzenkandidat an. „Nach der Kommunalwahl hat es im Verbandsgemeinderat eine neue Konstellation gegeben, es gibt jetzt eine Ampel, die sehr geräuschlos arbeitet. Das klappt da. Ich habe keine Ambitionen“, betonte Glahn. Die Verbandsbürgermeisterwahl Zweibrücken-Land ist am 20. Oktober. Bisher stehen Jürgen Gundacker (SPD) und Björn Bernhard (CDU) als Kandidaten fest. FDP und Grüne werden keine Kandidaten stellen. Im Verbandsgemeinderat bilden sie eine Koalition mit der SPD. |daa